



Le Moyen-Orient, et plus particulièrement Israël et les Palestiniens, est un sujet récurrent au sein des Nations unies. Plusieurs organisations non gouvernementales privées (ONG) s'occupent également des Palestiniens.

Des études ont montré que l'[Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine \(UNRWA\)](#) et les ONG privées travaillant pour les Palestiniens sont souvent infiltrés et contrôlés en coulisses par des membres d'organisations terroristes palestiniennes. Au sein même de l'ONU, il règne également un climat permanent d'hostilité à l'égard d'Israël, alors que ces dernières années, de nombreuses résolutions unilatéralement dirigées contre Israël ont également été soutenues par la Suisse.

[Hillel Neuer – le critique du Conseil de l'injustice](#)